

# Palabras de la Prof. Dra. Dorotea Fantl

Presidente de la SAH

dorotea.fantl@hospitalitaliano.org.ar



EDITORIAL

Estimados

Les damos la bienvenida a las 2as Jornadas Latinoamericanas sobre Inmunoterapia y Nuevas Drogas en Hematología.

En las últimas dos décadas hemos sido testigos de un progreso notable en la comprensión de la biología de las enfermedades hematológicas y el desarrollo de nuevos tratamientos que posibilitan en muchos casos una mejora significativa en la supervivencia de los pacientes. Comprender estos avances y la consideración de su impacto en la evolución de la enfermedad y del paciente se ha convertido en la clave para una gestión óptima de los recursos terapéuticos de los que disponemos. Durante estas 2as Jornadas Latinoamericanas asignaremos un tiempo amplio para la discusión acerca de la relevancia de los resultados de estas innovaciones terapéuticas en la práctica clínica diaria.

Esperamos que en este evento ampliemos nuestros conocimientos, podamos intercambiar ideas y proyectos.

Que la edición de este número extraordinario de nuestra revista contribuya a difundirlos.